

SHOUGANG LLEVÓ AYUDA A LOS DISTRITOS DE CHANGUILLO Y LOS AQUIJES.

El impacto del Niño Costero fue devastador en varias regiones del país, a tal punto que el Ejecutivo declaró el estado de emergencia en los distritos iqueños de El Ingenio y Changuillo en la provincia de Nasca mediante el Decreto Supremo N°038-2017.PCM.

Los desastres registrados, como consecuencia de las intensas lluvias, han dejado en una preocupante situación a varias localidades de la región. Por eso Shougang Hierro Perú – luego de llevar ayuda a los damnificados de Palpa, El Ingenio, Chauchilla y Las Trancas – decidió atender a los residentes de Changuillo, Coyungo y Los Aquijes para que ejecuten las medidas necesarias de respuesta y rehabilitación que exigen las zonas afectadas.

El alcalde de Changuillo, Amílcar Coáguila, destacó el esfuerzo de la empresa y agradeció la donación económica de veinte mil soles para su distrito.

La empresa también entregó depósitos de 150 litros para almacenaje de agua y víveres donados por los trabajadores de Shougang Hierro Perú a los pobladores de Coyungo. Allí, el puente inaugurado hace dos años por Provías Nacional, colapsó y dejó incomunicado al mencionado lugar, sin agua potable y con los canales de riego arrasados.

En los Aquijes, los representantes de la empresa pudieron recorrer la zona conocida como Bellavista donde la gente solo recibe agua dos horas a la semana. El alcalde Luis Pisconte recibió un aporte económico de 35 mil soles para responder a las necesidades de sus vecinos.

Los moradores de Bellavista también recibieron depósitos para almacenaje de agua y víveres que fueron donados por funcionarios, empleados y obreros de la empresa.

Shougang Hierro Perú seguirá ayudando a quienes más lo necesitan en la medida de sus posibilidades. Hasta el momento son siete las localidades de la región Ica que han recibido asistencia y apoyo. Una tarea humanitaria que exige compromiso y la firme decisión de extender una mano en situaciones de emergencia.

